



## **COLEGIO OFICIAL DE VETERINARIOS LUGO**

### **NOTA DE PRENSA**

El Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Lugo quiere manifestar que el veterinario D. Jesús Rodríguez Fernández, colegiado en este provincial, lleva ejerciendo su labor en la Protectora de Lugo, teniendo conocimiento en este Colegio desde hace más de 17 años y en todo ese tiempo nunca recibió ni una sola queja ni un solo reproche sobre la labor que ha realizado este veterinario en la Protectora de Lugo, más al contrario.

Este Colegio provincial quiere dejar claro que el único criterio que se puede seguir a la hora de determinar una eutanasia de un animal tiene que ser un criterio veterinario, en ningún caso otro tipo de profesionales pueden decidir sobre ello.

En Lugo, a 11 de diciembre de 2017